



Koramil 12/Mranggen Bersama Unsur Forkopimcam Gelar Bakti Sosial Penanaman Pohon

Agung widodo - DEMAK.KAMPAI.CO.ID

Nov 15, 2024 - 10:00



Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak bersama-sama dengan unsur Forkopimcam Kecamatan Mranggen melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan penghijauan penanaman pohon sukun

DEMAK - Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak bersama-sama dengan unsur Forkopimcam Kecamatan Mranggen melaksanakan kegiatan bakti sosial dengan penghijauan penanaman pohon sukun, Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan dan memberikan kontribusi positif terhadap keberlanjutan alam.

Karya bakti penanaman pohon ini diinisiasi dengan semangat kebersamaan dan gotong royong. Para anggota TNI, Polri, dan unsur pemerintahan serta pelajar setempat bersatu padu menanam pohon sukun di Desa Tamansari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jumat (15/11/2023).

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan, penanaman pohon ini untuk mencerminkan semangat kebersamaan dalam menjaga kelestarian alam. Pohon bukan hanya memberikan keindahan visual, tetapi juga memberikan manfaat besar bagi kehidupan kita.”Ujarnya.

Kegiatan ini turut melibatkan partisipasi aktif masyarakat, pelajar, dan Organisasi Masyarakat setempat. Pohon-pohon yang ditanam dipilih dengan cermat, mengutamakan spesies yang ramah lingkungan dan berkontribusi terhadap ekosistem.

Sementara itu Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, menyatakan, “Bakti sosial ini bukan hanya sekadar penanaman pohon, melainkan juga investasi sosial dalam membangun kepedulian bersama terhadap lingkungan.”pungkasnya.

Plt. Camat Mranggen Bapak Ali Mahbub, SH., MH, menuturkan, “Dengan kegiatan ini kita berharap dapat menginspirasi dan membentuk kesadaran kolektif akan pentingnya menjaga keberlanjutan alam demi generasi yang akan datang.*tuturnya.

Semua pihak berharap bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi satu momen, tetapi juga menjadi tonggak awal bagi gerakan pelestarian lingkungan yang berkelanjutan di wilayah Kecamatan Mranggen. (Pendim0716).